



VOYAGE EN ANDALOUSIE

L'Andalousie est une palette de peintre génial. Elle amalgame le bleu du ciel, le vert des prairies, l'or du soleil, le blanc des villages, le noir des taureaux, le rouge d'une robe gitane. L'Andalousie est la palette d'un parfumeur mélangeant les effluves délicats des orangers, la terre mouillée d'un soir d'orage, le cuir de Cordoue, l'odeur des chevaux de Jerez, l'océan de Cadix.

L'Andalousie est un don du ciel avec ses printemps précoces, ses étés sans fin. L'Andalousie est terre de cocagne : plages, montagne, golfs, ports de pêche, villages blancs, caps de bout du monde.

L'Andalousie est un livre d'histoire : Séville 1492 la découverte du Nouveau Monde. 1232 Grenade l'Alcazar de l'Alhambra. 785 la grande mosquée de Cordoue.

Penser que l'Andalousie était un phare de la culture alors que notre Gaule sortait encore des limbes du Moyen-Âge. Et se dire que, si un voyage a du sens, c'est bien ici où le génie humain a toujours trouvé racine.

Je pense que nous garderons tous un très agréable souvenir de cette région d'Espagne chargée d'histoire.

Jacqueline 0494947754



Séjour à Super Besse

Nous étions une quarantaine à nous retrouver pour ce séjour, une fois installés, un apéritif nous était offert.

Dès le lendemain, 3 niveaux de randonnées nous étaient proposés et chaque groupe découvrait son guide et nous voilà parti de bonne humeur pour le lac de Pavin, les cascades de Chicoza et la visite du village de Besse et son marché.

Le 2^{ème} jour, nous marchons dans la vallée de Chaudefour, nos guides très compétents et agréables nous donnent beaucoup d'explications sur la faune et la flore, en redescendant, nous faisons un arrêt à la source St Anne dont l'eau est naturellement gazeuse, avant le retour au centre, nous apprenons la danse de l'épicéa.

Le 3^{ème} jour, le lac de Chambon et déjeuner en face du saut de la pucelle (toute une histoire) En cours de route nous croisons avec plaisir le groupe des moyens et après une bonne rigolade, chacun repart de son côté. On se retrouvera quelques heures plus tard à la ferme Loiseau pour acheter saucissons, fromages etc...

Ce soir au centre une bonne truffade pour diner et un karaoké avant d'aller fermer nos yeux.

Le 4^{ème} jour Le Puy de Sancy encore enneigé à certains endroits et des névés à traverser.

Pour toutes nos randonnées, le soleil était au rendez-vous.

Et pour clôturer ce séjour, ne changeons pas nos habitudes, un arrêt au restaurant avant de nous quitter et nous retrouver pour les randos sur nos sentiers du Var.





Le Puy de Sancy

LA CUVÉE D'AUTOMNE EN BALADE



Photos prise dans le Parc gigantesque de l'usine de Swarovski

Encore un agréable voyage passé. Nous sommes rentrés du Tyrol plein de souvenirs et d'images sur nos Smartphones et dans nos cœurs. Ce magnifique voyage proposé et réalisé par l'Equipe d'ELITE était une véritable réussite. En peu de temps (trop peu, car il y a tellement de belles choses à voir dans ce magnifique pays), nous avons eu un superbe aperçu sur Innsbruck et Salzburg ainsi que sur ses environs. Les marchés de Noël étaient magnifiques et ne se ressemblaient pas. Il y avait des moments féeriques avec promenade en Calèche suivie d'un bon vin chaud. Nous avons terminé notre aventure Tyrolienne par un petit concert de Noël sur le perron d'une très jolie égliseSublime !

Christa (en robe traditionnelle) vous souhaite de passer d'agréables jours de Fin d'année. Prenez bien garde à vous et démarrez 2023 en plein forme



A noter : pour l'année à venir (octobre 2023) je vous prépare une escapade de 5 jours pour visiter des châteaux de Bavière

La Cuvée fait du manège à Marignane!



C'est surtout grâce à l'office du Tourisme de Marignane qu'il nous a été possible de passer une très belle journée dans leur commune et clore notre journée en faisant du manège sur la place de cette jolie petite ville.

Après la projection d'un film sur la vie de Raimu, présentée par la petite fille de l'acteur et un repas bien réussi dans un restaurant qui nous a été conseillé par l'Office de Tourisme, leur guide local nous a fait rentrer dans l'histoire bien chargée du Château des Covets qui est maintenant la mairie de Marignane. - Nous avons fini notre sympathique journée joyeusement sur le manège, preuve en est...



Soyons prêts pour d'autres aventures dans les mois à venir

Christa.
